

A un mois des élections, le Collectif Handicaps interpelle les candidates et candidats

Paris, le 20 mai 2021. A l'approche des échéances électorales régionales et départementales du 20 juin prochain, le Collectif Handicaps interpelle les candidats sur les enjeux qui concernent près de 12 millions de personnes en situation de handicap.

La Région et le Département sont des acteurs importants pour le quotidien des personnes en situation de handicap et de leurs familles dans la mesure où ces deux collectivités territoriales disposent de leviers et de compétences pour mettre en œuvre des politiques publiques capables d'améliorer ou de restreindre la participation sociale des personnes en situation de handicap, de leurs familles et de leurs aidants.

Les problématiques de l'accessibilité, de la mobilité, de l'habitat, de la scolarisation, de la formation professionnelle et de l'emploi, l'accès à l'offre et à la pratique culturelle et sportive, du développement et de la transformation de l'offre médico-sociale ou encore de l'accès aux soins sont autant d'enjeux de première importance pour plus de 12 millions de personnes en situation de handicap et leurs proches.

Ces élections doivent permettre de porter au cœur du débat public ces questions et de répondre concrètement aux attentes et aspirations des personnes en situation de handicap.

Ainsi le Collectif Handicaps, qui porte la voix de près de 50 associations nationales représentatives des personnes en situation de handicap, de leurs familles ou des proches aidants, interpelle les candidates et candidats aux élections régionales et départementales ainsi que leurs mouvements politiques et les invite à faire connaître leurs réponses aux enjeux exprimés dans les différents manifestes disponibles à l'adresse suivante : www.collectifhandicaps.fr/nos-revendications.

Contact presse :

Collectif Handicaps – Stéphane Lenoir – stephane.lenoir@collectifhandicaps.fr – 06 14 85 42 62